



SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES MINEROS, METALÚRGICOS, SIDERÚRGICOS Y SIMILARES DE LA REPÚBLICA MEXICANA

--ACLARACIÓN PERTINENTE--

12/18

Lunes 26 de febrero de 2018

****El Sindicato Nacional de Mineros
desautoriza un boletín que está
circulando hoy bajo la supuesta
pero falsa autoría de nosotros***

Un boletín de prensa que está circulando esta tarde bajo nuestro nombre, sea cual sea el argumento o tema que esté manejando, no es hechura nuestra ni sus autores mencionados son parte de nuestra plantilla de personal en la Coordinación de Comunicación Social del Sindicato Nacional de Mineros.

Los nombres que allí se mencionan, un tal Sergio Uzeta y una tal Martha Elena Mora Hinojosa, no son miembros de nuestro equipo de comunicación social, ni del Sindicato Nacional de Mineros. En el mismo texto se menciona que la mujer señalada es parte del Grupo México y el señor Sergio Uzeta no tiene identificación con alguna empresa o dependencia.

Por todo ello, el Sindicato Nacional de Mineros se deslinda de cualquier autoría de ese texto, destinado a crear la falsa de sensación de que estamos opinando sobre cualquier aspecto de la problemática electoral actual.

Atentamente

Coordinación de Comunicación Social

Sindicato Nacional de Mineros